
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Baumfällung an der Straße Karlshöhe
Datum: Dienstag, 15. Februar 2022 19:35:36

Sehr geehrte Damen u Herren,
Mit Schrecken wurde ich durch  Hinweisschilder an den Bäumen auf
die Fällung hingewiesen.
Das geht gar nicht !
Der Fahrradweg ist in Ordnung und die Sicherheit der Radfahrer ist gewährleistet
durch einen Wall zwischen Straße Radweg.
Die Bäume sind gesund und es ist eine Freude durch die - Allee - zu fahren.
Ich bin gar nicht mit der Fällung einverstanden.
Ich dachte wir sind eine grüne Stadt.
Mit freundlichen Grüßen

Von meinem gesendet




